



びわこ近江富士倫理法人会 ナイトセミナーレポート

(2016年3月23日(水)／講師：クロイワ・ショウさん／ライズヴィル都賀山)

3月23日びわこ近江富士経営者ナイトセミナーがライズヴィル都賀山で開催されました。

講師は千里中央倫理法人会会員でノンフィクション作家・工学博士のクロイワ・ショウ氏。テーマは「倫理とバリ島の日本人大富豪の教え」。クロイワさんといえば映画「神様はバリにいる」の原作者としても有名です。この日は自著「出稼げば大富豪」のプリントが施されたトレードマークの白衣姿でインドで入手した民族帽で登場されました。講話ではご自身のビジネスの失敗、バリ島での兄貴こと丸尾孝俊さんとの出会い、兄貴からの学びについてお話しいただきました。「礼儀礼節の大切さ」「相手を思いやり、人に感謝する心」や兄貴がバリで大成功したポイントなど独特の話術で会場から笑いも

取りながら分かりやすくお話しいただきました。万人幸福の葉と兄貴の言葉・教えを随所で対比させながらの説明は倫理法人会で学ぶ会友にはストンと腹に落ちる内容だったかと思います。ゲストの方にも純粋倫理の考え方を兄貴の教えを通して理解いただける講話となりました。16名のゲストを含む56名が参加、懇親会も多いに盛り上がりました。

(広報委員長 松崎和弘)



倫理指導 体験



びわこ湖南倫理法人会
幹事 川那辺 千恵美
事業所 Ar-ch innovation

私の相談内容は、「弟」についてでした。私は、3人兄弟で弟と妹がいます。弟は、姉妹に挟まれた真ん中。幼い頃から大人しく今、思えば反抗期なんてあったのだろうか?と思うほど自分の感情を表に出した事を見た覚えがないような弟でした。3人とも大人になり仕事をし、何事もなく進んでいるように見えた毎日突然、問題は起きました。

弟が精神を病んでしまい私達には、聞こえない誰かの声が聞こえると言ったり、いきなり怒り出したり泣き出したり。見た事もない弟の姿に私は、どうしたら良いのか分かりませんでした。それは父も母も妹も同じだったと思います。

そんな中、悩みに悩み受けた倫理指導。倫理指導の内容は、こうでした。
「家族の中であなたが太陽のような存在でいなさい。」「暗い色の服をやめて明るい服を着てオシャレをしてあなたが光になりなさい」
そんな倫理指導にハテナを感じながらも仕事柄、ジャージやズボンスタイルの多かった私は、スカートを履き、明るい服を選ぶようになりました。それにより私自身、家族や弟の状態に暗くなるより明るく行く事が進む力になるんだと気付く事が出来ました。倫理指導は、周りに起こっている事をどうするではなく、その事柄について自分をどう変えるかをアドバイスしてくださいます。そんな事をしてなにが変わるの?と半信半疑でしたが実践して良かったと心から思います。

2/17 びわこ湖東倫理法人会 —
倫理経営講演会 開催

びわこ湖東倫理法人会の倫理経営講演会に参加してきました。
事業体験報告は、山梨県倫理法人会の弦間一彦幹事長です。

「倫理と出会って」というテーマで講話をいただきました。若いときに相当な苦労をご経験され、死ぬ思いを4度も経験したそうです。44歳の時には建設に関わる談合で130日間留置場に入れられ、その間にうつ病を患い『このまま人生を終えてしまうのか』と自ら命を絶つことも考えたほどの壮絶な経験もされています。色々な苦難を経験する中、沢山の人たちの支えがあり

て生かされていることに気づき、またお世話になっているお客様からの勧めもあって倫理に入会されたそうです。

倫理の素晴らしさを実感できたのは富士研修センターでの研修だったそうです。わがまま放題、何でも人の責任にしてきた自分自身を振り返り、全ては自分に責任があること、人を変える前にまず自分を変えることが大切だ、ということを学んだそうです。

後半の磯田サヨ法人レクチャラーのテーマは「岐路に立つ」。倫理で学んだ目に見えない法則の大切さをお話しいただきました。

経営というと全て目に見える計算式で成り立っていると思われがちですが、大事なことは目に見えないもの、思いやりや心配りを経営に取り入れていくことです。倫理で学んだことを実践し、周りの人に話し続けることを、磯田法人スーパーバイザーは愚直に続けてこられました。まさに見えない経営の取り組みです。

ある社員の家では『家族間の挨拶は水くさい』という理由で、親子間で挨拶はなかったそうです。そんな価値観を持つ社員に、挨拶をしろといっても、その必要性も分かりません。親の愛情なく育った家庭の子供は明るく育たない、家庭教育の大切さとともに、会社でもそういったことを教えていかなければならない、と語られました。

最後に、お二人の講話の中で特に印象的だったのが、お二人ともパートナーを尊重し愛情をもって接することの大切さを倫理で学んだそうです。夫婦が一致和合しなければ家庭生活のみならず企業経営もうまく回らない。夫への感謝、妻への感謝を気持ちだけではなく口に出して、形にすることが成功の秘訣だと締めくくっておられました。

甲賀市準倫理法人会 事務長 菊 雅章

